Bericht zur Musicalaufführung "Schenk dir was"

Am 19.12.24 erlebte unsere Schule einen ganz besonderen Weihnachtszauber. Das Musical "Schenk dir was" entführte das Publikum in eine Welt voller Wünsche, Geschenke und der Frage, was Weihnachten wirklich bedeutet. Die Geschichte zeigte uns, dass Weihnachten mehr ist als nur das Auspacken von Geschenken. Viel wichtiger sind die Zeit mit den Liebsten, das Teilen und die gegenseitige Wertschätzung.

Die Kinder spielten mit viel Begeisterung ihre Rollen und präsentierten ein abwechslungsreiches Programm mit Gesang, Tanz und Schauspiel. Die zum Teil humoristisch angehauchten, aber auch zum Nachdenken bringende Texte und die mitreißende Musik sorgten für eine festliche Stimmung im Saal.

Das Publikum war begeistert und spendete viel Applaus.

Ein herzliches Dankeschön an alle Beteiligten, die zu diesem tollen Erfolg beigetragen haben.

Auch dieses Jahr konnten wir wieder einen großen Betrag (328, 21 Euro) an eine Organisation spenden. Erhalten hat das Geld diesmal der "Glühwürmchen e.V.". Diese Organisation unterstützen krebs-, schwerst- und chronisch kranke Kinder und deren Familien.